



KORAN	HAL
Haluan	
Padang Ekspres	12 2
Singgalang	
Pos Metro	

Tanggal

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----

Bulan

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

Dirgahayu Ke-351 Kota Padang Duet Mahyeldi-Hendri Septa Bertabur Prestasi Nasional

Padang, Padek—Pandemi Covid-19 tidak menjadi alasan bagi Pemko Padang untuk mewujudkan tata kelola pemerintahan yang baik dan pelayanan prima bagi masyarakat. Bahkan, duet Wali Kota Mahyeldi dan Wakil Wali Kota Hendri Septa semakin konsisten melakukan penguatan kinerja para aparatur pemerintah di seluruh OPD.



PADANG
KOTA TERCINTA

351TH
HUT KOTA PADANG
7 AGUSTUS 1668 - 7 AGUSTUS 2020

» Baca *Duet...* Hal 2

Duet Mahyeldi-Hendri Septa Bertabur...

Sambungan dari hal. 1

Dibuktikan dengan dilaksanakannya evaluasi Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (SAKIP) di seluruh OPD untuk menciptakan manajemen kinerja yang baik. Hal itu mencakup perumusan sasaran pembangunan lebih berorientasi hasil dan sesuai dengan kebutuhan masyarakat.

Refocusing program dan kegiatan sesuai sasaran pembangunan; dan upaya *cross cutting* program dan kegiatan sehingga terwujud sinergitas (kolaborasi) antar-instansi. Serta, mendorong OPD untuk memanfaatkan IT secara optimal dan terintegrasi, seperti *e-planing*, *e-budgeting*, dan *e-sakip*.

Pada HUT ke-351 Padang ini, kepemimpinan Wali Kota Mahyeldi dengan Wakil Wali Kota Hendri Septa juga telah menyuguhkan berbagai prestasi dan apresiasi atas kinerja Pemko Padang. Tercatat, selama tahun 2020 hingga medio Agustus, tujuh penghargaan

sudah diterima Pemko Padang.

Diawali dengan penghargaan SAKIP Award pada bulan Februari. Kemenpan-RB menganugerahkan penghargaan SAKIP 2019 prediket nilai BB. Penghargaan dengan hasil baik itu menunjukkan bahwa tingkat efektifitas dan efisiensi penggunaan anggaran dibandingkan dengan capaian kinerja. Dan kualitas pembangunan budaya kinerja birokrasi dan penyelenggaraan pemerintahan yang berorientasi kepada hasil.

Menyikapi penghargaan SAKIP Award tersebut, Wali Kota Mahyeldi menegaskan, penghargaan yang diraih bukan berarti tidak ada ruang untuk perbaikan kedepannya. "Kita juga akan tingkatkan implementasi Performance Based Organization, termasuk upaya menciptakan *reward* dan *punishment* berdasar pada aspek kinerja. Serta terus menerus memperbaiki tata kelola pemerintahan yang lebih baik dan lebih baik lagi di masa mendatang," terang Mah-

yeldi.

Ia juga mengatakan, Pemko Padang sudah melakukan sejumlah perbaikan SAKIP, monitoring dan evaluasi kinerja secara berkelanjutan dengan meningkatkan koordinasi dan konsolidasi seluruh OPD. Sehingga, perencanaan dan pelaksanaan kinerja dapat ditingkatkan secara efektif dan efisien.

"Meski di tengah pandemi Covid-19, kita harus tetap bekerja dengan baik. Bahkan harus bekerja lebih baik lagi demi memberikan pelayanan kepada masyarakat. Tidak ada istilah kerja menurun di masa pandemi Covid-19 ini. Dan Covid-19 harus dilawan," ulas Mahyeldi.

Selanjutnya, Wali Kota Mahyeldi juga menerima penghargaan Grand Ikadi Award 2020 kategori *The Most Favorite City Government Figures Caring for Da'wah* dari Ikadi Pusat. Diikuti, Public Relations Indonesia Awards (PRIA) 2020 Kategori Terpopuler di Media Sub Kategori Pemerintah Kota dari Ma-

jalah PR Indonesia.

Sedangkan, Kementerian PPN/ Bappenas menganugerahkan penghargaan Pembangunan Daerah 2020 Kategori Perencanaan dan Pencapaian Terbaik Tingkat Kota. Dilanjutkan, penghargaan Opini WTP yang ketujuh kali dari BPK RI.

Penghargaan Kinerja Koperasi Terbaik Kategori Kota Tahun 2020 dari Gubernur Sumatera Barat. Penghargaan dari BPD Sumatera Barat atas prestasi Kota Padang dengan capaian response rate yang melebihi target dalam pelaksanaan Sensus Penduduk (SP) online. "Alhamdulillah, tahun 2019 kinerja kita juga diapresiasi dengan meraih sebanyak 24 penghargaan. Penghargaan yang diterima tidak terlepas dari dukungan dari semua pihak. Dan hal itu harus menjadi motivasi bagi kita sebagai aparatur pemerintah untuk meningkatkan dan memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat," ujar Mahyeldi. (eri)